



An die  
Erziehungsberechtigten  
der Schülerinnen und Schüler  
der Grundschulen  
Holte, Lähden, Dohren

Februar 2022

Sehr geehrte Eltern!

**Die Oberschule Herzlake möchte sich vorstellen!**

Schulwechsel – schon bald steht eine Entscheidung an. Welche Schule soll mein Kind nach der vierten Klasse besuchen? Diese wichtige Frage bewegt Sie alle.

Aufgrund der gegenwärtigen Pandemiesituation dürfen wir Sie und Ihre Kinder zum üblichen Schnuppernachmittag und zu einer Informationsveranstaltung an unserer Schule leider nicht einladen.

Für interessierte Eltern bieten wir aber schon jetzt eine Informationsveranstaltung im Rahmen einer *Videokonferenz* an, in der wir Ihnen die Arbeit und die Angebote der OBS Herzlake vorstellen möchten

Für Ihre Kinder haben wir uns jedoch entschieden, noch ein bisschen zu warten, in der Hoffnung, dass die Corona-Lage sich nach den Osterferien endlich entspannt hat. So hätten wir hoffentlich die Möglichkeit, Ihre Kinder an der Schule direkt zu begrüßen und sie durch die Schule zu führen, wo sie dann an verschiedenen Stationen aktiv mitmachen können.

Für die Eltern der Grundschulen Holte, Lähden und Dohren bieten wir eine Videokonferenz an folgendem Termin an:

Für die Grundschulen Holte, Lähden und Dohren	Montag, 14. März 2022, um 19:00 Uhr
---	-------------------------------------

In der Anlage finden Sie eine Anleitung für die Anmeldung zur Videokonferenz auf der IServ-Seite unserer Schule. Für mögliche weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Trotz der jetzigen kritischen epidemiologischen Lage würden wir uns freuen, wenn die Oberschule Herzlake Sie zahlreich *digital* begrüßen könnte.

Mit freundlichen Grüßen

F. Economides-Fincke

---

- Schulleiterin -

Anlage: Anleitung: Anmeldung zur Videokonferenz